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ESTOU SOFRENDO 

Jó 26-31          05/07/2020 N 
           Consolação 

VII A VIDA NÃO É NADA DO QUE SONHEI.  

Jó 29:18-20 (NTLH)  
18 “Eu pensava assim: ‘Vou viver uma vida longa e morrer em 
casa, com todo o conforto. 
19 Serei como uma árvore de raízes que chegam até a água, 
uma árvore que todas as noites é molhada pelo orvalho. 
20 Todos só falarão bem de mim, e eu serei sempre vigoroso e 
forte. 
Jó 30: 26 (NTLH)  
26 Eu esperava a felicidade, e veio a desgraça; eu aguardava a 
luz, e chegou a escuridão. 

1. Nestes dois textos encontramos Jó apresentando novamente a 
sua dor. É como se ele nos dissesse: A vida não está sendo 
nada do que sonhei. 

2. Isto fica claro nas expressões: Eu pensava assim..., Eu 
esperava ... 

3. Estou frustrado, não era isto que planejava para este tempo da 
minha vida. 

4. Quantos de nós não vivemos os mesmos sentimento de Jó?  

5. De chegar em um momento da sua própria história, a situações 
que nunca poderiam se quer terem sido cogitadas?  

6. Como enfrenta-las ? Como entende-las ? Que respostas 
podemos encontrar para estes tempos de frustração e tristeza.  

7. Já vi coisas  assim ... 

a. Um membro que teve de ser amputado por causa de um 
câncer .  

b. A morte de um filho.  

c. A perda de tudo quanto havia sido construído ao longo 
da vida .  
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d. A perda de um emprego.  

e. Um casamento falido . 

8. Normalmente estes são dias em que não conseguimos 
vislumbrar qualquer tipo de futuro, pois a dor, o sofrimento e a 
frustração nos consomem.  

9. E muitos de nós , como Jó estamos tentando entender o que 
aconteceu. Por que aconteceu?  

10. Mas o que a palavra de Deus tem para nos ajudar a enfrentar 
estes tempos de frustração?  

a. A primeira resposta a esta pergunta esta em 
entendermos uma das razões de nossa frustração: 
Nosso próprio orgulho. 

i. Nos frustramos porque perdemos o controle que 
achávamos que tínhamos e, neste sentido, a 
frustração nos revela o tamanho do nosso orgulho.  

ii. É isto o que a palavra de Deus nos ensina: 

Provérbios 16:1-2 (NTLH)  
1 As pessoas podem fazer seus planos, porém é o SENHOR 
Deus quem dá a última palavra. 
2 Você pode pensar que tudo o que faz é certo, mas o SENHOR 
julga as suas intenções. 

iii. Os nossos planos, muitas vezes, são fruto dos 
nossos desejos, do senso comum, de um estilo de 
vida preconizado pela nossa cultura, pelo nosso 
sentimento de suficiência para controlar a nossa 
vida.  

iv. E quando o Senhor mexe em nossos planos, 
fechando algumas portas, revelando nossas 
fraquezas, nossa finitude, a futilidade de alguns 
dos nossos sonhos, nos frustramos.  

v. Mas nos esquecemos que precisamos olhar para a 
prancheta de Deus e como o momento que 
estamos vivendo pode glorificar o seu nome, 
mesmo porque só estamos de passagem por aqui.  



3 
 

Paschoal Piragine Jr 3 13/08/2020 

vi. Muitos se frustram porque não conseguem 
expressar em sua vida a verdadeira consciência de 
que somos apenas estrangeiros e peregrinos nesta 
terra e que estamos em viagem em direção ao céu.  

vii. Esta era a grande diferença de todos os homens e 
mulheres que estão citados na galeria dos heróis 
da fé em Hebreus 11 , veja:  

Hebreus 11:13-16 (NTLH)  
13 Todos esses morreram cheios de fé. Não receberam as 
coisas que Deus tinha prometido, mas as viram de longe e 
ficaram contentes por causa delas. E declararam que eram 
estrangeiros e refugiados, de passagem por este mundo.  
14 E aqueles que dizem isso mostram bem claro que estão 
procurando uma pátria para si mesmos.  
15 Não ficaram pensando em voltar para a terra de onde tinham 
saído. Se quisessem, teriam a oportunidade de voltar.  
16 Mas, pelo contrário, estavam procurando uma pátria melhor, 
a pátria celestial. E Deus não se envergonha de ser chamado 
de o Deus deles, porque ele mesmo preparou uma cidade para 
eles. 

viii. Se a sua perspectiva de sucesso, de felicidade e 
de vitória  faz preparar um plano em tudo isto 
aconteça aqui, então , em algum momento , você 
se frustrará!  

ix. Especialmente quando a sua finitude se 
demonstrar, ou suas incapacidades de controlar a 
vida se demonstrarem.  

x. Mas se você entende que só é um peregrino, 
alguém que está de passagem, não só suas 
expectativas mudam, como seu senso de vitória 
também . O que o peregrino entende por sucesso é 
chegar ao final de sua peregrinação, cumprir todas 
as etapas e guardar as lições de sua experiência 
de fé na peregrinação. 
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xi. A grande pergunta é ? Qual é o plano do Senhor 
para hoje ? � Sou Adoradora ! Jaqueline.  

xii. Desfrute hoje o que Deus preparou para você , pois 
o melhor ainda está por vir.  

b. A segundo resposta que encontramos nas 
escrituras está na pergunta feita por Satanás ao 
Senhor: Por que Jó adora ao Senhor ?  

i. Lembra do começo deste livro? Ele te adora 
porque o Senhor é o seu Deus ou porque é 
vantajoso para ele? 

ii. Quando pensamos na resposta a esta pergunta 
podemos afirmar que a bíblia nos ensina que as 
duas razões são igualmente verdadeiras e que 
precisam andar juntas dentro do nosso coração.  

iii. Tanto o adoramos por ser ele quem é : Sua 
natureza, seu caráter , sua glória e seu poder. 
Quanto o adoramos por aquilo que ele fez e faz: 
sua criação, sua obra salvadora, seu amor para 
conosco , suas bênçãos e sua proteção cheia de 
amor e graça.  

iv. E é justamente estas duas motivações juntas que 
nos permitem enfrentar as frustrações e os 
sofrimentos em nossa história de peregrinação. 

v. Foi isto o que o Apóstolo Paulo ensinou:  

Romanos 5:1-5 (NTLH)  
1 Agora que fomos aceitos por Deus pela nossa fé nele, temos 
paz com ele por meio do nosso Senhor Jesus Cristo.  
2 Foi Cristo quem nos deu, por meio da nossa fé, esta vida na 
graça de Deus. E agora continuamos firmes nessa graça e nos 
alegramos na esperança de participar da glória de Deus.  
3 E também nos alegramos nos sofrimentos, pois sabemos que 
os sofrimentos produzem a paciência,  
4 a paciência traz a aprovação de Deus, e essa aprovação cria a 
esperança.  
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5 Essa esperança não nos deixa decepcionados, pois Deus 
derramou o seu amor no nosso coração, por meio do Espírito 
Santo, que ele nos deu. 

vi. Paulo está afirmando que o fato de entendermos 
quem é o nosso Senhor e termos aceitado pela fé o 
que ele fez por nós, abre , em nossa mente uma 
nova perspectiva de compreensão da vida.  

vii. Esta perspectiva envolve :  

1. Paz com Deus � livre a cesso ao seu trono 
para obtermos dele, diretamente , direção e 
resposta, orientação e sabedoria.  

2. Uma fé que é presente de Jesus para 
vivermos na graça de Deus  

3. Capacidade de nos alegrarmos na esperança 
da glória � Já ver o fim da nossa 
peregrinação como a grande vitória  

4. A capacidade de nos alegrarmos nos 
sofrimentos, porque eles não são o fim , em 
um fim em si mesmos, mas são parte de um 
processo maior aqui descrito como:  

a. Paciência � atitude de um cientista de 
permanecer em sua busca � Não é só 
resiliência é construção de um futuro 
melhor. 

b. Aprovação de Deus � algumas versões 
trazem experiência � A fé é 
comprovada, autenticada na fornalha das 
aflições e assim ela é aprovada por Deus 
e se torna uma marca de Jesus em 
nossa história  

i. Se não houvesse sede no deserto, 
nunca haveria água brotando da 
rocha  
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ii. Se não houvesse tempestade nunca 
teriam entendido a grandeza da 
autoridade de Jesus  

iii. Se não houvesse desafio , Pedro 
nunca teria andado sobre as águas.  

iv. Mas em todos estes casos , a fé 
provada, comprovada e aprovado 
se transformou em experiência 
marcante que nos molda até hoje .  

c. Uma nova esperança que não 
decepciona � A esperança anterior de 
muitos decepcionou, por isso estão 
frustrados , dizendo a vida não é o que 
pensava, mas quando passamos por 
este ciclo uma nova esperança surge e 
esta não nos frustrará mais, pois ela veio 
da prancheta de Deus e foi comprovada 
e experimentada em nossa vida.  

d. Assim nos reerguemos e podemos nos 
alegrar nas tribulações � não é 
masoquismo, mas novas descobertas 
que transformam a nossa maneira de 
viver e pensar.  

e. O maior hospital em nosso estado 
nasceu, por causa de um grande 
problema societário.  

f. As grandes descobertas da humanidade 
nasceram em resposta a pressões 
extremas .  

5. O Senhor quer fazer algo novo em sua vida  

6. Ele quer lhe ensinar a tirar alegria em meio a 
seu sofrimento e frustração.  

7. A alegria que é experiência da fé .  
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c. A terceira resposta a esta pergunta está em aprender a 
se reinventar em meio ao novo que nos cerca.  

i. Quando a frustração deixa de ser obstáculo, com o 
orgulho sendo vencido pela entrega ao Senhor, e 
aprendemos a viver a alegria da esperança que 
não nos decepciona, então estamos preparados 
para o próximo passo: Se reinventar para continuar 
a caminhada.  

ii. Aqui encontraremos nas escrituras vários exemplos 
disto.  

iii. Vamos olhar para Israel, Davi e o Gigante Golias   

1. Lembram da cena ?  

2. A reinvenção passou pela releitura do Herói 
� Saul foi escolhido por ser o mais alto e 
aparentemente mais forte de Israel , o rei 
deveria ser o protetor do seu povo � para 
alguém cheio de fé  

3. Pela releitura das armas �armaduras ou o 
tiro certeiro da funda � uma nova divisão do 
exercito surgiu com Davi � os que tinham a 
capacidade do tiro certeiro.  

4. Pela percepção de que o que Deus quer fazer 
já está a nossa disposição, nós é que 
relutamos em ver � O novo ungido e o 
caminho de uma vitória maior � A 
consolidação do Reino de Israel.  

iv. Olhe agora para Paulo diante de seus planos 
missionários , ele já tinha tudo programado, mas... 

Atos 16:6-10 (NTLH)  
6 Como o Espírito Santo não deixou que anunciassem a palavra 
na província da Ásia, eles atravessaram a região da Frígia-
Galácia.  
7 Quando chegaram perto do distrito da Mísia, tentaram ir para 
a província da Bitínia, mas o Espírito de Jesus não deixou.  
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8 Então atravessaram a Mísia e chegaram à cidade de Trôade.  
9 Naquela noite Paulo teve uma visão. Ele viu um homem da 
província da Macedônia, que estava de pé e lhe pedia: “Venha 
para a Macedônia e nos ajude!”  
10 Logo depois dessa visão, nós resolvemos partir logo para a 
Macedônia, pois estávamos certos de que Deus nos havia 
chamado para anunciar o evangelho ao povo dali. 

1. Por Duas vezes o Senhor teve de fechar as 
portas, frustrar os seus planos, para que ele 
pudesse se dirigir ao lugar da sua vontade.  

2. Portas fechadas não são necessariamente 
frustração! Mas, as vezes, são prenúncios de 
uma revelação maior .  

3. De algo novo que não estamos querendo ver .  

v. O mesmo teve de acontecer com a Igreja de 
Jerusalém, onde o Senhor teve de permitir uma 
grande perseguição para que ela começasse a 
fazer o que Jesus havia pedido: pregar o 
evangelho a todas as pessoas de todos os povos e 
no mundo inteiro.  

vi. Portas fechadas e portas abertas são as maneiras 
de Deus nos ensinar a nos reinventar-nos e não 
motivo de frustração.  

vii. Olhe o que estamos vivendo ! Um tempo em que o 
templo esta fechado, mas batemos um novo 
recorde de audiência esta semana 32000 pessoas 
assistiram pela internet os nossos vários cultos e 
programas, mais 3 horas dia na Fm 88,5 Marumbi , 
células transbordando, 1034 pessoas fazendo 
discipulado ( precisamos de mais discipuladores) . 

viii. Portas fechadas e portas abertas todas são 
controladas por Deus .  


